



Intégration

SEMAINE D' ACTIONS CONTRE LE RACISME :

La semaine d'actions contre le racisme se tiendra du 20 au 25 mars avec pour thème cantonal « Rendez-vous avec l'Autre ». Un projet artistique à l'échelle cantonale a été proposé : il s'agit du projet **Inside out** porté par Tara Balet du Bureau d'écoute contre le racisme de la Croix-Rouge Valais et les délégués à l'intégration du Valais.

Inside out : Le projet a été créé par l'artiste JR, qui s'est fait connaître pour ses collages de portraits au grand format exposés dans les rues afin de capter l'attention d'un public qui n'est pas habituellement celui des musées. Son premier projet d'abord illégal devient « officiel » quand l'Hôtel de Ville de Paris enveloppe son bâtiment avec ses photos. En 2011, il reçoit le Prix TED, grâce auquel il crée Inside Out, un projet artistique international participatif qui **permet aux personnes du monde entier de se faire prendre en photo et d'afficher leur portrait afin de soutenir une idée et de partager leurs expériences.**

Chaque action de groupe Inside Out autour du monde est documentée, archivée et publiée sur internet. Plus de 260 000 personnes ont déjà pris part au projet, dans 129 pays. Le projet Inside Out a voyagé de l'Equateur jusqu'au Népal, du Mexique en Palestine, inspirant les actions de groupe sur de nombreux thèmes tels que l'espoir, la diversité, les violences sociales, le changement climatique.

Pour de plus amples informations sur le concept, : <http://www.insideoutproject.net/fr/>

En Valais : Ce projet consiste à investir l'espace urbain au travers de portraits de personnes vivant en Valais. 250 personnes d'origines diverses et d'âges divers, vivant en Valais, ont été photographiées par la photographe Sarah Vez qui a déjà mené ce projet à Lausanne.

Une vidéo des prises de photos a été réalisée et se trouve sous ce lien

<https://www.youtube.com/watch?v=xTFwm-MJSY&sns=fb>

Les clichés ont été retravaillés d'un point de vue graphique par l'équipe du projet Inside out de New York avant de nous être renvoyés pour impression.

Des portraits de 90 x 135 cm, ainsi que des plus petits au format A2 ont été imprimés pour être affichés dans l'espace public durant la semaine d'actions contre le racisme.

Objectifs du projet :

- Utiliser l'espace public, accessible à tous, comme lieu d'exposition
- Montrer la diversité de notre canton
- Faire réfléchir sur cette diversité et sur les préjugés en cette semaine de lutte contre les discriminations raciales



Exemples d'expositions dans d'autres villes/pays

